



Duda, sin embargo El Imparcial, que se pueda mantener aquella union. Pero no hay ni motivo siquiera para hablar de lo que piensa el Sr. Romero Robledo en estos momentos...

Por la via de los Estados-Unidos recibimos las siguientes noticias de la isla de Cuba: Ha salido para La Florida la comision de periodistas del referido Estado...

Segun datos recibidos hasta las once de la noche de ayer llovió en Huelva, Ovidio, Burgos, Lerida, Castellon, Valencia, Albacete, Burgos, Lerida, Castellon, Valencia, Albacete, Murcia, Bilbao, Salamanca, Zaragoza, Murcia, Cáceres, Segovia, Avila, Cádiz, Toledo, Teruel, San Sebastian, Cuenca, Santander, Barcelona, Zaragoza, Gerona, Valladolid, Soria, Zamora, Leon, Palencia, Alicante y Vitoria...

El actual emperador de Alemania no puede llamarse Federico III, en concepto de tal emperador, por haber existido otro Federico III de 1440 a 1493. De los reyes de Prusia ocupa efectivamente el tercer lugar en la cronologia, habiendo habido Federico I, que murió en 1713, y Federico II el Grande. El nuevo soberano no puede ser, por lo tanto, Federico III más que como rey de Prusia. La firma, en todos los actos oficiales del imperio, es Federico, imperator etc.

Se anuncian como vacantes: la plaza de médico director en propiedad de los baños de Termas, en la provincia de Zaragoza, por fallecimiento de D. Miguel Zapatero, que la desempeñaba, y cuya vacante habrá de proveerse en propiedad en el concurso del año próximo venidero; y la de director médico de visita de navas del puerto de S. Pedro del Pinatar (Murcia), de cuarta categoría, la cual ha de proveerse en individuos del cuerpo que desempeñen otra de igual clase y sueldo; en su defecto los de sueldo inferior inmediato que vengan periboliendo durante dos años, y en último término, los que cuenten más tiempo de servicios en el ramo.

La Junta de clases pasivas ha hecho, durante la primera quincena de febrero, las siguientes declaraciones de derechos pasivos correspondientes a la Península: D. José Creagh y Navas, jubilado con 10000 pesetas. D. Elias Diaz Lopez, id., con 6800. D. Mariano de la Haza y Ponce, id., con 3200. D. Andrés María Francesch y Carrillo, idem, con 3200. D. Pedro Pablo de Ocal, id., con 1600. D. Antonio Marquez Parra, id., con 800. D. Carlos Cortés y Morales, cesante, con 3730.

A propuesta del gobernador general de Filipinas, y de acuerdo con lo informado por los centros oficiales y corporaciones de aquel archipiélago, ha sido aprobado por el ministerio de Ultramar el proyecto de celebracion de un tratado de comercio entre España y Corea, enviándolo al ministerio de Estado.

De conformidad con el parecer del negociado de montes y agricultura del ministerio de Ultramar, ha pasado a informe del consejo de aquel departamento el expediente de los trabajos ejecutados para la organizacion del servicio de composiciones de terrenos en Filipinas, y las instrucciones y reglamentos para el régimen de las juntas provinciales y locales.

Se ha dictado auto de prision contra el autor de un artículo publicado en La Juventud Carlista.

En Cartas de Calatayud recibidas por un colega ministerial, se asegura que los últimos sucesos allí ocurridos han presentado un carácter marcadamente socialista.

Muchos hombres y varias mujeres de los barrios estrechos de la poblacion se habian provisto de talegos y capazos, disponiéndose a saquear las casas de las personas acomodadas, proyecto que habian puesto en practica a no haber llegado oportunamente el gobernador de la provincia de Zaragoza, Sr. Montes, acompañado por fuerzas del ejército.

Noticias taurinas. El domingo próximo se verificará en Barcelona una corrida de toros de tribus hermanas, lidiados por Mazzantini y el Espartero.

La corrida celebrada ayer en Puertollano fué buena, segun telegrama que tenemos a la vista. Los toros dieron juego y mataron nueve caballos, Cacheta perfectamente matando. Recibió grandes ovaciones y regalos y fué obsequiado con música.

Han formado un cuerpo el palacio de los duques de Fernán-Núñez, S. M. la reina regente, la infanta doña Isabel y la archiduquesa del mismo nombre.

Anoche hubo gran banquete en casa del marqués de la Vega de Armijo, con motivo de la concesion de la gran cruz de Cristo que Su Santidad ha conferido a dicho ilustre personaje. Asistieron el Nuncio de Su Santidad, el príncipe Gorchakoff, la princesa de Croys, viuda del primer introductor, Sr. Zarzo del Valle, el de Ouma, primer secretario de España cerca de la Santa Sede, Sr. La Barrera; el Sr. Uriarte, que acompañó a Roma al marqués de la Vega de Armijo, y algunas otras personas.

Ayer ha firmado S. M. la reina regente los siguientes decretos del ministerio de la Guerra: Nombrando presidente de la primera seccion en la junta superior consultiva de guerra al teniente general D. Joaquín Colomo. Nombrando capitán general de Granada al teniente general D. José Lasso y Perez. Nombrando comandante general de division en Valencia al mariscal de campo D. Pedro Zea.

Nombrando segundo cabo de Estremadura al mariscal de campo D. Julio Serriá. Nombrando gobernador militar de Gerona al brigadier D. Joaquín Alhumada. Nombrando jefe de brigada en Cataluña al brigadier D. Félix Camporobin. Nombrando jefe de brigada en Andalucía al brigadier D. Manuel de la Cerda.

Sobre el importante tema «Los actos de comercio y la jurisdiccion mercantil», disertó anteayer, como habiamos anunciado, en el círculo de la Union Mercantil el conocido abogado D. Francisco Castros.

La cuestion de la plata ha originado dificultades entre los gobiernos de Italia y Suiza. Ambas potencias forman parte como es sabido de la union monetaria, y en virtud de lo convenido no se puede acuñar más que una cantidad limitada de plata a proporcion del numero de habitantes de cada país.

Los periódicos liberales italianos insisten en que la salud del Papa se ha resentido estos últimos dias, y que comienza a inspirar ciertos inquietudes, pero los catolicos niegan que tengan fundamento alguno estas noticias.

Los últimos despachos de la frontera de Rumania dan cuenta de preparativos militares. Añaden que el gobierno bulgaro está trasportando gran cantidad de municiones de boca y guerra en direccion a aquella frontera como si temiese un ataque de los turcos.

Telegrafian de Chicago que se ha descubierto una vasta conspiracion de empleados de los ferrocarriles, encaminada a impedir la circulacion de los trenes y a ejercer actos de violencia.

El desprendimiento de enormes aludes ha ocasionado desgracias personales y materiales en los Alpes. Hizo mucho tiempo que no se habia visto tanta cantidad de nieve en dicha cordillera. Algunas aldeas están seriamente amenazadas a causa del deshielo.

Los fondos franceses siguen flojos ante los temores que inspira la nueva situacion politica. El 3 por 100 francés abre a 82. En cambio el estere tipo español está muy firme, lo cual se atribuye principalmente al resultado de la liquidacion por efecto del enorme descuento que habian creado los vendedores, particularmente de primas.

El Diario de las Debates publica hoy un violentísimo artículo atacando el programa ministerial del gabinete Floquet. Dice que dicho documento no es más que una excitacion a la demagogia y expone los peligros a que esta puede dar lugar en las circunstancias por que atraviesa Francia.

El Figaro espera que los oportunistas y las derechas se miran en estrecha alianza. Hace algunos dias los periódicos monárquicos y republicanos moderados expresan el recelo y la desconfianza que les inspira la nueva situacion.

Un telegrama del general Fan Mazza, que manda en jefe el ejército expedicionario de Massauah, confirma la retirada hacia el interior de los Abisinios.

La sociedad española de Higiene celebró anteayer sesion reglamentaria, bajo la presidencia del Sr. Martinez Pacheco. Después de una animada discusion, en que intervinieron los Sres. Mariscal, Belmás, Rebolledo, Avilés, Barcecos, Obregon y Pulido, se aprobaron, con algunas adiciones, los artículos 4.º y 5.º de las conclusiones sobre la higiene de las escuelas, presentadas por el señor Mariscal, siendo muy aplaudidos los oradores por el numeroso público, en el que figuraban muchas señoras, siendo de notar la presencia del Dr. Ovilo, antiguo secretario que fué de esta corporacion, acompañado de sus discípulos arábes, de la escuela de Medicina de Tangor.

En breve se anunciarán los concursos para la provision de dos plazas de farmacéutico municipal, vacantes en los distritos de Buenavista y Universidad.

El delegado de arbolados, Sr. Monasterio, ha ordenado la plantacion de 2000 arboles en las inmediaciones del cementerio del Este.

El festival infantil del Hipódromo se verificará tan luego como lo permita el temporal que atravesamos. Los ensayos continúan, y por lo que hemos podido oír, serán de un efecto sorprendente los himnos que cantarán los niños y niñas de las escuelas, que se hallan todos poseídos de natural inspiracion.

Las obras del Parque de Madrid continúan adelantando con rapidez, hasta el punto de que estarán terminadas en breve plazo.

Toda la parte de la ría artificial que se ha formado dará un bello aspecto a aquel cuartel y lo pondrá a la altura de los más preciosos parques de Europa.

Una exposicion a S. M. la reina solicitando el indulto de los reos de muerte de la Guindalera, que le fué enviada con el objeto de recoger firmas, a la aplaudida tiple señorita Segovia, al teatro Eslava, ha sido entregada ayer tarde en la mavordomia mayor de Palacio, con ciento y tantas firmas que pudo recoger.

El alcalde Sr. Abascal tiene adoptadas importantes medidas con el fin de que los carruajes que conducen el público a los toros, vayan provistos de la licencia de circulacion corriente, como asimismo para retirar de la misma todos cuantos por su aspecto no deban prestar el referido servicio, o cuyas caballerías no reúnan las condiciones necesarias para el arrastre, evitando así los repetidos accidentes a que el abuso puede dar lugar.

Al ex-ministro de Ultramar D. German Gamazo le ha sido enviada con una carta afectuosísima una de las banderas que figuraron en la manifestacion verificada en la Habana con motivo de su decreto aboliendo los últimos restos de la esclavitud.

Anteayer trató de suicidarse tomando una disolucion de fosforos Andrea Gonzalez Diaz, domiciliada en la calle del Humilladero, 12, piso quinto.

En la habitacion se ha hallado una carta cerrada al juez de guardia. También en la madrugada de ayer, intentó suicidarse por el mismo procedimiento, un hombre, en la ronda de Gilmon.

Los planos y condiciones se encuentran de manifiesto en la seccion facultativa de la Compañia.

Se admiten proposiciones durante tres dias, desde el anuncio de la convocatoria, en las oficinas centrales de la misma.

Se apreciará la circunstancia del menor tiempo que se necesite emplear para la terminacion de las obras.

La reunion que ha celebrado ayer tarde el Ayuntamiento, bajo la presidencia del señor Abascal, ha carecido de importancia, limitándose la corporacion a acordar la celebracion, como en años anteriores, de la funcion comotiva del 3 de Mayo y a aprobar otros asuntos de escaso interés; levantándose la sesion a las tres para constituirse en sesion secreta.

Noticias de espectáculos. La compañía dramática que actúa en el teatro Principal de Cartagena ha tenido de aquel público un magnífico recibimiento.

En el teatro de Apolo se preparan para la próxima semana La fiesta de la gran via, reformada por su autor y presentada con un lujosísimo vestuario, así como el estreno de La liga de las mujeres, letra y música de dos populares autores.

En uno de los teatros de esta corte se estrenará un juguete lírico titulado Casas y musas, original de un aplaudido diestro, músico de un popular maestro.

El teatro de la Alhambra abrirá sus puertas en la semana próxima, con una excelente compañía de ópera, compuesta en su mayor parte de artistas conocidos de nuestro público, siendo las masas de orquesta, coros y baile pro-cedentes del teatro Real.

La compañía actuará bajo la direccion del reputado maestro Sr. Urrutia, y brevemente se publicará el personal artístico y condiciones de abono por 30 representaciones.

El viernes próximo tendrá lugar en el teatro de Novedades, un beneficio a favor del joven y aventajado actor D. Enrique Lacasa, poniéndose en escena la magnífica comedia La Carcajada, cuyo protagonista desempeñará el eminente primer actor D. Antonio Vico, acompañándole en su desempeño el reputado actor D. Ricardo Calvo y demás artistas del teatro de la Princesa.

Se celebrará en escena La Calandria, tomando parte en ella varios artistas de teatro Eslava, así como María Montes y Ruiz. Auguramos un lleno.

La primera farsionable sobre que tuvo lugar anteayer en el Circo de la plaza del Rey, estuvo animadísima. Los palcos y sillas se vieron ocupadas por lo más selecto de la aristocracia madrileña. El inteligente empresario y director Mister William Parth correspondió a tanta distincion presentando un programa que fué aplaudido.

La SESION DEL SENADO de ayer 4 de abril se abrió a las tres, bajo la presidencia del señor marqués de la Habana.

En la gran azul se hallaba el ministro de Gracia y Justicia, vestido de uniforme. El salon y las tribunas se veían desanimados.

Se dió cuenta del fallecimiento del Sr. Alonso Colmenares y el presidente pronunció un breve discurso en elogio del finado, proponiendo a la Cámara que hiciese una manifestacion de duelo.

El Senado acordó haber oído con sentimiento la noticia. El Sr. Fabié, por encargo del señor marqués de Estella, reclamó los datos del ministerio de la Guerra, preciso para poder discutir en su día las reformas militares.

Por cuenta propia reclamó de nuevo al ministro de Hacienda un estado de recaudacion por los diferentes conceptos que forman los ingresos del Tesoro, y especialmente por contribuciones e impuestos, desde 1863, para conocer sus vicisitudes y apreciar debidamente las reformas económicas del Sr. Lopez Puigcerver.

El Sr. Marcarquí pidió al gobierno que se discutieran en el Senado las secciones del nuevo presupuesto, a medida que vengian siendo aprobadas por el Congreso.

Disertó el orador sobre la suerte del dique de hierro de Ferrol, que se contrató en Inglaterra y fué conducido a su destino en gresos del Tesoro, y especialmente por contribuciones e impuestos, desde 1863, para conocer sus vicisitudes y apreciar debidamente las reformas económicas del Sr. Lopez Puigcerver.

Contestó el señor ministro de Marina que el expediente se formó hace 32 años, y que los datos y documentos que al apresado dique se refieren no pueden reunirse en poco tiempo.

Oireció reconstituir el expediente y enviarlo a la Cámara para que se convenzan los señores senadores de que la cantidad gastada no era tan crecida como suponía el Sr. Marcarquí, y de que no todo se vendió como hierro viejo.

El Sr. Marcarquí exigió al ministro de Marina a fin de que al hacerse la aplicacion de recursos extraordinarios para la construccion de buques, no se siga el ejemplo del dique de hierro de Ferrol.

Le preguntó si los planos de los buques construidos en el extranjero eran de ingenieros navales españoles, si el crucero Reina Regente se habia hecho en los plazos del contrato y cuanto se habia gastado y se gastaría en el acorazado Pelayo, que tal vez sea un fracaso como el del dique de Ferrol.

El señor ministro de Marina contestó que procuraría siempre, por cuantos medios estén a su alcance, evitar fracasos en la armada.

Añadió que los planos de los cruceros Reina Regente, Isla de Cuba e Isla de Luzon, fueron extranjeros por virtud del concurso, y no por incompetencia de los ingenieros españoles; a los cuales se acaba de confiar el plano de los cruceros de 7000 toneladas que han de construirse en los arsenales del Estado; que el acorazado Pelayo costará la suma que se fijó en el contrato, y que resolverá el concurso últimamente celebrado sin oír otra voz que la de su conciencia.

El señor Marcarquí recordó el triste apremio de la Comandante por la Esmeralda en el Pacífico, y dijo que allí sucumbieron los marinos españoles.

El señor ministro de Marina explicó el apremio a conocer la mayor fuerza de la Esmeralda.

Conspiró frases sentidas y elocuentes a los héroes del Callao, que cubrieron de gloria el pabellon nacional, y a los que encerraron al enemigo en los laboriosos de Abtao. (Aplausos en todos los lados de la Cámara.) El Sr. Polo de Bernabé anunció una inter-

Se precipitó medio loco en el gabinete misterioso, donde el baron acababa de refugiarse. Este habia oido las terribles palabras: «¡Abried en nombre de la ley!» Y su palidez, sus convulsivas facciones, sus ojos cargados de salvajes fulgores y el estremecimiento nervioso que sacudía todo su cuerpo, traicionaban el espanto de que era presa.

Estamos cogidos—dijo Grüder más muerto que vivo. —¿Todavía no!—gritó con rabia el baron saltando hacia la puerta que daba acceso a la escalera secreta y que abrió violentamente.

¡Nos hemos salvado!... ¡estamos libres!... —dijo. Siguieron el corredor subterráneo casi a tientas, pues estaba débilmente alumbrado, y no tardaron en encontrarse al pie de la escalera de piedra, cuyos escaños subieron lentamente, enjugando el rostro y asegurándose que nada habia en sus vestidos que fuera de naturaleza a llamar la atencion.

¡Muy agui, entre las primeras escenas y podía escaparse por una huida rápida, aunque tuviera que pasar por el vientre del que quisiera detenerle. Ya no vaciló. De un salto de tigre, se lanzó en el patio como una flecha.



